



Le tabac un coupe-faim pour les adolescentes françaises

Rubrique : actualités - Date : mardi 8 juin 2010

Répondant aux dictats de la mode et de sa minceur, les jeunes adolescentes se tourneraient vers la cigarette pour mincir. France soir y consacre un article intéressant.

Les femmes sont de plus en plus victimes du cancer du poumon. Ce drame, le décès de milliers de femmes, encore jeunes, paraît inéluctable au pédiatre parce que le tabac est « le coupe-faim » des préadolescentes, ces Lolita ciblées par la publicité.

Ainsi, pour éviter de manger et donc de grossir, les jeunes filles de 13 ans qui redoute déjà l'épreuve de la balance se mettent à fumer prendre une cigarette permet d'occuper ses mains à la place d'un aliment, inhaler du tabac inhibe l'appétit. explique l'article et continue : Nos jeunes filles obéissent à des canons de beauté qui leur imposent un poids de 10% en dessous du critère de bonne santé. Une jeune fille ne pense pas au cancer, elle obsédée par son poids devant ses copines, devant les garçons, dans la cabine d'essayage.

[Lire l'article complet de France soir.fr](#)